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奨学金制度のご案内奨学金制度のご案内

貸与金額 月額 50,000円貸与金額 月額 50,000円
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対象対象

✧詳しくは右記担当者まで✧詳しくは右記担当者まで

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９０－１６２１－０２４３

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９０－１６２１－０２４３

問合せ問合せ

岐阜勤労者医療協会岐阜勤労者医療協会

みどり病院みどり病院

〒501-3113〒501-3113

☎ 058-241-0681（代表）☎ 058-241-0681（代表）

✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp

看護学生担当：荒深看護学生担当：荒深

10/29（土） 看護介護活動研究交流集会が、オンラインで開催されました。

憲法を守り、綱領を実践する看護・介護をめざし、全国から多くの職員が参加

しました。記念講演では、樋口英明氏（元福井地裁裁判長）の原発のはなし

を聞いて、知らないという事がどんなに恐ろしい事か考えました。原発は廃炉

になってから何百年経ってもずっと残り続け管理していかなければならず、そ

の途方もない未来を次の世代へと受け継いでいかなければならないことに、果

たして続けていいのもなのか考えさせられました。午後からは、それぞれセッショ

ンに分かれて、講演を聞きました。多様性を認め合い、心理的安全性が保て

る職場づくりをめざそうでは、昨年、主任研修で講演頂いた先生の話しをきき

ました。今すぐできることは、「先入観を減らす」、「いろいろな価値基準を受け

入れる」、「周りが安心できる言葉を使う」で、もう一度自分を見つめ直し、職

場に活かそうと思います。
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看護奨学生募集中!!看護奨学生募集中!!
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病院の情報・活動など更新しています病院の情報・活動など更新しています

インターンシップ受付中です！！インターンシップ受付中です！！

みどり健康フェスタみどり健康フェスタ

11/6（日）みどり健康フェスタでの、オープニング太鼓

感染防止のため、出店や飲食、抽選会、バザー、野

菜販売、発表ステージは、ありません。太鼓のズドンと

いう音が、響き渡ります。今朝は、日陰は寒いですが、

雲一つない青空です。 映像では、新病院のことや、

今までのみどり病院を写真で振り返ります。健康講座

では、5人の先生がそれぞれ、30分くらい話しました

健康なお酒との付き合い方、腎不全について、大腸が

んについて、糖尿病・フレイルと運動について、高血圧・

塩分についてなどです。午前中だけの開催でした。

また例年通り、テントが立ち並ぶ賑やかな健康まつり

ができるといいなぁと思います。
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ふっふっふ♪明治亭駒ヶ根本店てゾースカツ丼。

蜂の子も初めて食へだーー。ちょっと甘めのソースで

めちゃ美味しかったテズ。馬刺しも美味しかったーーー。

こ馳゙走様てじた✨
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紅葉もいいけと、゙ススキもいい。多分。

トラ゙えもんの月のうさきの゙映画の一場面みたいに

見えない事もない。…ハス。゙
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